



令和5年10月発行

木の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてくるようになりました。動きやすい季節になり、身体を動かすことを楽しんでいるすみれ組さんですよ。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気を付けていきたいと思います。



～9月のすみれ組の様子～

9月は、子どもたちが楽しみにしていた、秋祭り活動がありました。「どんなお店があるかな」「かき氷食べたい」とドキドキ、ワクワクな子どもたち。かきごおり屋さんでは、「メロン味下さい」と好きな味を大きな声で言い、受け取ると満面の笑みで食べておられましたよ。また、おばけやしきやヨーヨーつり、ポーリングも楽しみ、シールを貼ると嬉しそうに見せに来てくれるすみれ組さんでした。子どもたちの笑顔がたくさん見られ、お祭り気分を存分に味わっておられましたよ。

お部屋でもお店屋さんごっこをしました。焼きそばや、綿菓子、かき氷といった商品を、夏の間に着々と準備し、みんなで作った商品で、お店屋さん役と、お客さん役に分かれてお買い物を楽しみました。お客さん役は、袋を持って「焼きそば一つください」「ありがとう」と買ったり、お店屋さん役は、はりきって「いらっしゃいませ」「どうぞー」と言ったり、なりきって楽しんでおられましたよ。

また、運動会に向けての活動を少しずつ始めています。自分の名前を呼ばれたら、元気よく「はい！」と返事をしたり、チームに分かれて一緒に綱引きをする楽しさを味わったりと、張り切っておられます。本番が楽しみです。



【今月の保育のねらい】

- 戸外で十分に体を動かして友だちと一緒に運動する楽しさを味わう。
- 様々な秋の自然に親しみ興味や関心を広げる。

お知らせとお願い



☆お弁当の日は7日(土)と16日(月)です。ご用意をお願いします。

☆今月の体操遊びは2日(月)と30日(月)です。体操服を着て8時30分までの登園をお願いします。

☆箱ティッシュを1人1箱、名前を記名して持って来て頂きますようお願いいたします。